

*Alteridades* ha dedicado el presente número al tema de la identidad, por considerarlo una de las discusiones de mayor relevancia política y teórica de este fin de milenio. En los movimientos sociales actuales, por ejemplo, se puede observar un componente básico común: la lucha por construir y reconstruir identidades particulares en diversos niveles: nacionales, étnicos, de género, edad, etc. De ahí el interés de contribuir a la reflexión teórica de la temática, buscando expresarla de manera amplia y multidisciplinaria, ya que sólo con una diversidad de miradas podemos enriquecer las concepciones que hasta hoy se tienen sobre la identidad y así contribuir a la comprensión de los fenómenos sociales que nos está tocando vivir.

Conservando la idea central con que se concibió la revista, se ha procurado constituir un foro de discusión serio y amplio, cuyo eje sea la perspectiva antropológica, pero confrontándola con disciplinas como la filosofía, la psicología y la sociología, las cuales desde sus propios puntos de vista han abordado el estudio de los procesos identitarios.

Deseamos agradecer a los colaboradores de este número su participación en el seminario de discusión que sobre el tema se realizó en octubre de 1991, cuya riqueza en críticas y sugerencias se plasmó en cada uno de los artículos que se presentan.